



COMUNICADO

El Ayuntamiento de Olinalá, condena enérgicamente los hechos de violencia ocurridos el día de hoy, en los que un grupo de civiles armados irrumpió en nuestra cabecera municipal, provocando una confrontación que dejó como saldo la privación ilegal de la libertad de un poblador y la muerte de dos presuntos agresores.

Se rechaza categóricamente cualquier acto de violencia que atente contra la dignidad humana, así como la justicia por mano propia, que en este caso derivó en la muerte de dos personas bajo circunstancias inaceptables.

Reafirmamos que todo conflicto debe ser resuelto dentro del marco de la ley y que la violencia sólo engendra más violencia, poniendo en riesgo la seguridad y paz de nuestra comunidad.

Expresamos nuestra solidaridad con la familia del vecino afectado y con todas las personas que han sido impactadas por esta situación. Exigimos que las autoridades competentes investiguen estos hechos de manera exhaustiva y lleven ante la justicia a los responsables de estos actos violentos.

Cabe precisar que, ya ha sido solicitado la intervención de nuestra Gobernadora, así como de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, para que, fortalezcan la seguridad en el municipio.

Nos comprometemos a trabajar de la mano con las autoridades estatales y federales para garantizar que se restablezca el orden y se evite cualquier represalia que pueda poner en riesgo a los habitantes de nuestro municipio.

Finalmente, reafirmamos que la justicia debe prevalecer en todo momento y que nadie puede estar por encima de la ley. Hacemos un llamado a la ciudadanía para que confíe en las instituciones y evite acciones que puedan derivar en más violencia.

Atentamente.

H. Ayuntamiento Municipal de Olinalá